



Stationäre Pflege für Menschen mit schwersten neurologischen Schädigungen

Unser Wohnbereich *Gräfin Karoline* richtet sich mit seinem Pflege- und Betreuungsangebot an Menschen zwischen 18 und 65 Jahren mit schweren und schwersten neurologischen Schädigungen der Phase F – Teil A, dem sogenannten „Wachkomabereich“, die auf Dauer auf intensive Unterstützung angewiesen sind.

25 Plätze stehen dafür in Einzel- und Doppelzimmern zur Verfügung. Die hohen Räume mit den schönen Stuckdecken sind individuell und wohnlich gestaltet.

Die Bewohner:innen werden durch ein professionelles Team aus Pflegenden und Betreuenden sowie Mitarbeitenden der *Gestaltung des Tages* durch Ergo- und Physiotherapie begleitet und unterstützt.

Der Wohnbereich *Gräfin Karoline* befindet sich im historischen Schloss und verfügt über einen barrierefreien Zugang zur Terrasse und zum Schlosspark.



Ein professionelles Team um Wohnbereichsleiter Daniel Egold begleitet Bewohner:innen mit neurologischen Erkrankungen auf dem Wohnbereich Gräfin Karoline. Das historische Musikzimmer steht für Gruppenangebote zur Verfügung.

Fotos: Astrid Henze

